
Las Cartas de El Diablo

Eldivorcio con Interbrew en 2004 generó en FEMSA el síndrome de las parejas que no quieren oír hablar de bodas
Como en un mal matrimonio la mexicana llevó a la compa

ñía belga a los tribunales estadounidenses en dos ocasiones acusándo
la de maltrato porque no promovía la venta de sus marcas

Por eso cuando se le cuestionaba a José Antonio Fernández ca
pitán de FEMSA sobre la posibilidad de una fusión o venta de la divi
sión cerveza respondía como novio herido Con Labatt Interbrew le
pensamos mucho y nos equivocamos

Pero la confirmación de que El Diablo Fernández le está mos
trando sus cartas a diversas empresas hace público algo que el
mundo cervecero sabe de sobra la regia es la novia a la que todos le
andan coqueteando

Tanto los chicos de Heineken como los de SabMiller desde el año
pasado se han acercado con su caja de bombones y flores bajo el brazo
con la esperanza de por lo menos iniciar un noviazgo

En estos coqueteos Heineken lleva la ventaja ya que ha probado
su ñldelidad convirtiendo las marcas de FEMSA en las únicas que re
gistran crecimiento en mercado estadounidense

Además la alianza entre ambas empresas se extiende a Brasil donde
FEMSA fabrica las marcas de Heineken y las distribuye como propias
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Mi Maíz

Pasó una década para que legis
ladores y el Gobierno en general
aprobaran los experimentos pa
ra sembrar maíz genéticamente
modificado

Ahora Juan Rafael Elvira
Quesada jefe en la Semamat
sale con que quiere que revisen
el asunto de nuevo

Usted puede o no estar de
acuerdo con la producción de es
ta polémica materia prima lo
que no es tolerable es que un
Gobierno diga hoy sí mañana
quién sabe

Imagine que en la luna de
miel el novio o la novia deci
den que tienen que platicar con
sus papas para ver si disuelven o
continúan con el matrimonio

Pues ayer Elvira inspirado
en la presentación de un libro
denominado Origen y Diversifi
cación del Maíz se lanzó a pedir
que el Congreso revise de nuevo
la legislación respectiva

Lo anterior sucede justo
cuando los inversionistas del
sector esperan ¡para este mes
los primeros permisos para ex
perimentar en la materia

El libro en cuestión que por
cierto fue en parte patrocina
do por la Semamat tiene entre
sus autores a José Antonio Se
rratos un asesor de Greenpeace
critico reconocido de los frutos

y semillas genéticamente modi
ficados

Aquí seguimos en pleitos de
lo que ya estaba resuelto Mien
tras Brasil y Argentina enrique
cen campesinos desde la década
pasada con la siembra y cose
cha de transgénicos

Disección
Petrolera

Suena fuerte la gran idea de la
Comisión Nacional de Hidrocar
buros que encabeza Juan Car
los Zepeda

Este grupo que salió de la re
formita petrolera quiere rees
tructurar operativamente a Pe
mex Exploración y Producción
que hoy encabeza Carlos Mo
rales

Los cambios derivan de la
nueva realidad que enfrenta esta
subsidiaria de Pemex con la de
clinación de Cantarell luego de
explotar durante 30 años al sú
per yacimiento agonizante

En una reciente reunión con
proveedores de plano soltaron el
plan para dividir a la subsidiaria
en dos unidades de negocio

Uno el de Exploración de
bido al gran potencial que hay
principalmente en el Golfo de
México en donde 80 por ciento
permanece inexplorado

Dos el de Producción con

subclasiñcaciones que pueden
variar en función del tamaño de
los activos o los retos tecnológi
cos que implican sea que estén
en el mar o en tierra seca

El principal argumento es
que urge impulsar la actividad

exploratoria
Recuerde que mientras Méxi

co se dedicó a administrar la ri
queza petrolera de Cantarell se
olvidó de la exploración en el
Golfo de México

Como consecuencia hoy del
lado estadounidense hay 220 mil
pozos exploratorios en México
apenas mil 500

Ganancias del

BlCENTENARIO

¿Usted qué dijo ¿Que sólo los
relojeros franceses de Audemars
Piget aprovecharían el gran ne
gocio del Bicentenario de la lu
cha de Independencia

Pues no la empresa condu
cida por Philippe Merck has
ta ahora sólo es la que más rui
do hizo

Ahora vaya haciendo su lista
de las compañías que se subie
ron a este tren que promete bue
nas ventas

Anote a la distribuidora de li
cores Diageo a la cadena capi
talina de restaurantes Potzollca
Ui y a la Casa de Subastas Louis
C Morton

Diageo por ejemplo comer
cializará 50 mil ejemplares de su
whisky Buchanan s con un em
paque conmemorativo elabora
do por el artista Emilio Chape
la con el tema en cuestión

La Casa de Subastas Louis C
Morton usa el motivo para pro
mover el negocio

Recientemente logró vender
un reloj de bolsillo que pertene
ció a Agustín de Iturbide en
270 mil 250 pesos y de paso fo
tos autograñadas de Francis
co I Madero protagonista de la
Revolución de 1910

Potzollcalli también lanzó
su platillo Bicentenario México
2010 conformado por un platón
de tostadas y jarras de limonada

¿No habría valido la pena que
para no andar gastando el erario
en costosas fiestas el Gobierno
hubiera vendido a patrocinado
res un logotipo conmemorativo
Es sólo una idea

capitanes@reforma com
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